

Tejones!

¡Quiero darle la bienvenida a Snow College, reconocido como la mejor universidad de dos años en Estados Unidos! Estoy aquí para apoyar su viaje educativo y abogar por usted. Mi principal prioridad es que tengas éxito durante tu tiempo en Snow College. Creemos en un enfoque proactivo, holístico y centrado en los estudiantes que equipa a los estudiantes con las herramientas y los recursos que necesitan para crecer, aprender y prosperar. Entendemos que es importante tener éxito tanto fuera del aula como dentro; ¡así, su bienestar es mi máxima prioridad!

Imagino que nuestra comunidad del campus gira en torno a la vida estudiantil, donde las personas reciben apoyo en su desarrollo personal y social y se sienten seguras persiguiendo sus pasiones. A través de nuestro enfoque integral, capacitamos a los estudiantes para alcanzar su máximo potencial, fomentando una cultura de aprendizaje y crecimiento. Mi misión incluye brindar un apoyo sólido a través de las actividades de la vida estudiantil y mantener un código de conducta que promueva el desarrollo holístico personal, social y académico.



En el mundo cada vez más diverso e interconectado de hoy, crear una atmósfera de dignidad y respeto para todos los estudiantes — independientemente de sus diferencias — es más crucial que nunca. Al cultivar tal cultura, podemos dar forma a un entorno donde nuestras diversas perspectivas son bienvenidas y alentadas. Esto garantiza que todos se sientan valorados y respetados en el aula o en cualquier otra situación.

Promover una cultura de aceptación crea espacio para que cada estudiante exprese libremente sus diferencias, perspectivas, experiencias y antecedentes sin temor a juicio o marginación. Mi objetivo es forjar un ambiente donde todos se sientan seguros y respetados independientemente de quiénes son o qué creen. Para fomentar efectivamente esta cultura de dignidad y respeto, priorizamos la educación sobre el valor de la diversidad dentro de nuestras comunidades a través de talleres, eventos, programas de tutoría, entre otras iniciativas que promueven la inclusión y el diálogo abierto en varias culturas, edades — y antecedentes.

Mi propósito es invertir en usted al proporcionar un enfoque educativo pero centrado en los estudiantes junto con los recursos esenciales del campus para un amplio apoyo en todo el campus. Utilice el menú desplegable en la esquina superior derecha para acceder a los servicios y recursos de soporte disponibles para todos los estudiantes de Snow College. Haremos todo lo posible para garantizar que tenga una experiencia educativa agradable, amigable pero segura en Snow College. Recuerde siempre: mi puerta permanece abierta cada vez que necesite hablar o necesite ayuda.

Tejones Pertenecen!

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Mike Daniels'.

Mike Daniels
Decano de estudiantes
435.283.7320
mike.daniels@snow.edu

Declaración de misión: La misión de la Oficina del Decano de Estudiantes de Snow College es fomentar el bienestar de los estudiantes, promover la inclusión y potenciar el éxito de los estudiantes. Nos dedicamos a proporcionar apoyo integral, recursos y defensa para todos los estudiantes. A través de la colaboración y la innovación, nos esforzamos por crear un entorno del campus que fomente el crecimiento personal, cultive un sentido de pertenencia y prepare a los estudiantes para prosperar académica, social y profesionalmente.

Declaración de visión: nuestra visión es ser un catalizador para las experiencias transformadoras de los estudiantes en Snow College, donde cada estudiante se siente valorado, apoyado e inspirado para alcanzar su máximo potencial. Imaginamos una comunidad del campus que abrace la diversidad, la equidad y la inclusión, fomentando un sentido de pertenencia para todos. Al priorizar el bienestar de los estudiantes, nuestro objetivo es cultivar la resiliencia, potenciar el autodescubrimiento e inculcar habilidades para toda la vida que permitan a nuestros estudiantes llevar una vida decidida e impactar positivamente en sus comunidades. A través de nuestro compromiso con la excelencia, la colaboración y la innovación, aspiramos a ser un líder nacional en la promoción del bienestar de los estudiantes, la inclusión y el éxito de los estudiantes.